

Les dernières nouvelles de l'AQCCA!

L'équipe de l'AQCCA est heureuse de vous présenter son [Infolettre](#) . Vous y trouverez des informations rejoignant les intérêts des centres communautaires pour aînés (CCA).



Association québécoise des centres communautaires pour aînés
Quebec Association of Senior Centres

INFOLETTRE AQCCA

La force d'un regroupement

Décembre 2020

En ce dernier mois d'une dure année, [l'AQCCA](#) propose l'édition hivernale de son Infolettre regroupant différentes informations qui rejoindront les intérêts des [Centres communautaires pour aînés](#).

Elle profite de cette publication de fin d'année pour souligner l'esprit d'initiative, la capacité d'adaptation et la résilience dont ont fait preuve les équipes des Centres communautaires pour aînés au fil des derniers mois.



En cette période d'incertitude, ils ont été porteurs d'espoir pour plus de 70 000 aînés au Québec. Grâce à leurs actions quotidiennes visant à briser leur isolement et à améliorer leur qualité de vie, ils ont contribué à leur maintien dans leur communauté et ils ont fait une grande différence pour nos collectivités. [Nous leur disons merci!](#)

Assemblée annuelle et reddition de comptes

Un sursis

Les représentations effectuées par les regroupements nationaux auront finalement donné des gains bien que ceux-ci se soient révélés tardivement pour l'ensemble des organismes communautaires. Il a été officiellement indiqué que les groupes qui ne sont pas en mesure de tenir leur assemblée générale annuelle (AGA) d'ici le 31 décembre peuvent faire adopter, par le conseil d'administration, les documents à transmettre pour leur reddition de comptes et reporter leur AGA. Cette victoire est le résultat de la solidarité de tous les organismes communautaires autonomes santé et services sociaux (OCASSS).



Étant un organisme national pouvant réaliser son assemblée générale annuelle par conférence virtuelle sans trop de difficulté, l'AQCCA a décidé de tenir celle-ci le 15 décembre 2020. Bien sûr, ce sera un rendez-vous plus sobre qu'à l'habitude. Il permettra toutefois d'expérimenter une nouvelle façon de faire pour maintenir les échanges et les liens si chers à notre organisation.